



---

---

**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR**  
**DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA**  
**BOLETÍN DE PRENSA Nº 322**  
**06 de junio de 2016**

## **Nueva Facultad fortalecerá las Ciencias Sociales y Humanas**

El Honorable Consejo Universitario, aprobó la creación de la facultad de Ciencias Sociales y Humanas que estará integrada por las carreras de Sociología y Ciencias Políticas, de Trabajo Social y de Historia. De acuerdo al informe emitido por la Comisión Académica permanente de Consejo Universitario, el proyecto presentado para la constitución de la nueva unidad académica, se sujetó a la normativa y exigencias establecidas por el Consejo de Educación Superior.

El doctor Fernando Sempértegui, rector de la institución, expresó que con la nueva Facultad se refuerza el horizonte del accionar científico, una de las políticas fundamentales de la Universidad Central, donde el área de conocimiento de las Ciencias Sociales y Humanas se aproxima e interactúa con las ciencias experimentales para promover la renovación del saber, que toma en cuenta la incorporación de los conocimientos ancestrales.

Miembros de HCU felicitaron el trabajo de la Comisión responsable del Proyecto que por más de un año elaboró la propuesta. La Comisión estuvo integrada por los docentes Rafael Polo, Francisco Hidalgo, Soraya Carranco, Marcelo Bonilla, David Chávez y Fredy Michel. Patricio Sánchez, decano de Jurisprudencia, manifestó que el colectivo de la Facultad trabaje en el diseño para la creación de las carreras de Derecho Internacional y Criminología, una vez que las carreras de Trabajo Social y Sociología formarán parte de la nueva Facultad. P.M

